



MEDIENMITTEILUNG

Thun, 10. Dezember 2024

Berner Kantonalbank steigt als Königspartnerin des ESAF 2028 Thun Berner Oberland ins Sägemehl

Die Berner Kantonalbank AG ist erste Königspartnerin des Eidgenössischen Schwing- und Älplerfests (ESAF) 2028 Thun Berner Oberland. Seit ihrer Gründung im Jahr 1834 hat die BEKB als klassische Schweizer Kantonalbank in über 180 Jahren immer wieder eine Vorreiterrolle übernommen. Das OK ESAF 2028 freut sich über die Partnerschaft und dass sich die BEKB in ihrem Marktgebiet als lokal verankertes Unternehmen für das Eidgenössische 2028 engagiert.

Mit rund 481'000 Kundinnen und Kunden und 1'170 Mitarbeitenden ist die Berner Kantonalbank (BEKB) AG an 72 Standorten stark in den Kantonen Bern und Solothurn verankert – so auch im Berner Jura. Das OK ESAF 2028 Thun Berner Oberland freut sich über den Vertragsabschluss mit der BEKB als erste Königspartnerin. «Dass sich die Berner Kantonalbank zum Schweizer Nationalsport und zum ESAF 2028 Thun Berner Oberland bekennt und uns als Königspartnerin unterstützt, ist grossartig», so Matthias Glarner, OK-Präsident des ESAF 2028. Zudem die BEKB als vierte Kantonalbank in Folge ein Eidgenössisches unterstützt. Dass die Organisatoren ein zeitgemässes, vernünftiges und bodenständiges Fest versprechen – mit Schwingsport im absoluten Mittelpunkt – aber auch in Kombination mit Pflege von Traditionen, passt perfekt zur Königspartnerin – weil dies auch den nachhaltigen Werten der BEKB entspricht. Matthias Glarner zeigt sich erfreut, dass mit der Erzsusage der BEKB bereits vor Jahresabschluss 2024 ein erster Königspartner gewonnen werden konnte.

Für Rückfragen:

Matthias Glarner, OK-Präsident ESAF 2028, Mobile: 079 704 86 79

Adrian Affolter, Geschäftsführer ESAF 2028, Mobile: 079 626 36 06

Marco Oswald, Leiter Kommunikation ESAF 2028, Mobile: 079 659 23 24



EIDGENÖSSISCHER
SCHWINGERVERBAND
Association fédérale de lutte suisse



 **BEKB** | **BCBE**

Königspartner
ESAF 2028
Thun Berner Oberland